

# Ecole Primaire des 20 cœurs

Rue Charles de Gaulle

25750 ARCEY



## CONSEIL D'ECOLE du 25/03/2025

### Ecole PRIMAIRE des 20 CŒURS – ARCEY

#### **PRESENTS**

Mme BARDIN

Mme KOEYEMELK

Mme ROBERT

Mme GAUDUMET

Mme LEMAITRE

Mme SMITH

M. JEANNINGROS

Mme MUOT

Mme VEJUX

Mme BRUDER

Mme MAGNIN

Mme PLANSON

Mme BONJOUR

Mme LOVIS

Mme ZERBIN DAVID

Mme JOLY

Mme MATUSKA

Mme ZIMMERMANN

Mme KLINGUER

M. HUGONIOT

Mme GAILLARD

Mme MERCIOL

Mme BLANC

M. HUEBER

Mme GARREC

M. JEANNIN

Absents excusés :

Mme GRABER, Mme GREF, Mme PAGOT

## Inscriptions rentrée septembre 2025

A ce jour, nous comptons

- 21 inscriptions en PS (14 Arcey, 5 Désandans, 1 Gémonval, 1 Onans, 1 Marvelise). Deux inscriptions sont en attente de validation.
- 1 inscription en MS (Emménagement à Désandans).
- 2 inscriptions en CP (Arcey, 1 emménagement, 1 retour de dérogation).

PS	21 à 23
MS	30
GS	20
CP	24
CE1	26
CE2	30
CM1	27
CM2	32
<b>TOTAL :</b>	<b>210 à 212</b>

## **Travaux et divers**

Nous souhaiterions que des travaux soient prévus dans les WC garçons et filles de l'élémentaire pour cet été. Les deux auraient besoin d'être repeints.

Chez les garçons, le lavabo avoue son âge et il faudrait prévoir des petites séparations entre les urinoirs pour un peu plus d'intimité (il n'y a que 2 WC fermés).

Chez les filles, il faudrait prévoir des poubelles dans chaque WC car les CM sont réglées et la poubelle devient nécessaire.

En salle de réunion, des travaux avaient été effectués il y a quelques années (changement du placo et de l'isolant qui avaient pris l'humidité). Les panneaux neufs avaient été repeints mais pas les anciens. Ce serait utile de les harmoniser.

## **Exercice incendie 25/03/2025**

Elémentaire : 2min14

Extension : 1min15

Maternelle : 1min25

Remarque : avec les 5 classes du bâtiment 1, le rassemblement est compliqué sur le plateau sportif (passage de la petite grille). Nous procéderons donc désormais autrement en demandant aux 2 classes des CP/CE1 de se regrouper devant la grande grille.

## **PROJETS et autre**

Les élèves de toutes les classes ont assisté à un spectacle de Noël le 12 décembre (Planète Mômes).

Les classes d'élémentaire (CP au CM2) ont participé au concours mathématiques Koala/Kangourou le jeudi 20 mars.

En octobre, la classe de Mme Payen (CP/CE1) a bénéficié d'une intervention en 3 séances sur la biodiversité.

Les classes de Mme Robert (CE2/CM1) et celle de Mme Vejux (GS) ont bénéficié d'une intervention en 3 séances sur le tri (janvier) « Lutter contre le gaspillage alimentaire ».

Les deux classes de PS/MS participent au livre élu.

Les classes de maternelle ont un projet poterie.

Un élevage de poussins est également au programme chez les maternelles.

Le club de basket d'Héricourt est intervenu auprès de nos élèves de cycle 3 en décembre et janvier puis auprès des élèves de cycle 2 en février et mars.

Deux intervenantes en danse sont prévues pour la dernière période (en cycle 2 et cycle 3).

## **NATATION**

2 classes participeront aux séances de natation : GS et CM1/CM2.

Ces séances se dérouleront du 6 mai au 13 juin, 2 fois par semaine, les mardis et vendredis matin, de 9h45 à 10h25.

Le transport est réglé par l'OCCE grâce à une subvention de 946 €, une subvention du Conseil Départemental (522,91 €) sur les trajets des 2 dernières années et le reliquat 423.09 € par la mairie d'Arcey. (total transport : 1892 € pour 11 allers/retours).

Le coût de la piscine est pris en charge par les mairies.

## **Sorties de fin d'année**

Les 3 classes maternelle (PS/MS 1 et 2 et GS) se rendront à la Ferme pédagogique de Bouxwiller, le 1<sup>er</sup> juillet.

Les classes de CP/CE1 A et B, CE1/CE2 et CE2/CM1 se rendront au Naturoparc à Hunawihr pour une découverte de la faune et la flore de la région, sensibilisation à la biodiversité (6 juin, à confirmer).

## **Classe Découverte**

2 classes de l'école (CM1/CM2 et CM2) partent en classe découverte « Astronomie » cette année.

Nous partons à Salle la Source où nous étudierons, assistés de 2 scientifiques :

- La différence entre les étoiles et les planètes,
- La rotation et la révolution de la Terre,
- La carte du ciel...

Nous observerons le ciel, fabriquerons un cadran solaire et irons visiter la cité de l'Espace à Toulouse.

Le budget total s'élève à 18253 € soit 365 € par élève.

Nous remercions les Classes Bonbons qui nous ont attribué 40 € par élève.

Les mairies d'Arcey, Désandans, Marvelise et Onans ont voté la subvention de 40 € par élève, nous les en remercions (déjà versé Arcey, Onans et Marvelise).

Geney et Gémonval : passage en conseil municipal d'ici peu. Faimbe : refus (3 élèves).

## **APER**

Les élèves de CM participeront à une semaine de préparation aux épreuves de l'APER (attestation de première éducation à la route) du 31 mars au 7 avril.

Ils passeront une épreuve théorique, une épreuve d'habileté dans l'utilisation du vélo et une épreuve sur route.

Une partie de la rue devant l'école est privatisée à cette occasion pour garantir la sécurité.

Toutefois pour que l'épreuve reste réaliste, la rue Latron restera ouverte.

## **Affectation en 6<sup>e</sup>**

Les opérations d'affectation en 6<sup>e</sup> viennent de commencer.

Pour rappel, les élèves habitants les villages d'Arcey et de Désandans dépendent du collège de Bart tandis que ceux des 5 villages de l'ancien RPI vont au collège de L'Isle sur le Doubs.

A Bart, les élèves peuvent bénéficier d'une classe bilingue anglais / Chinois dès la 6<sup>e</sup>, ceux de L'Isle-sur-le-Doubs d'une classe bilingue anglais / allemand.

## Evaluation d'école

Les écoles du secteur de collège de Bart sont toutes évaluées cette année.

Comme présenté l'année passée, ce nouveau dispositif sera renouvelé tous les 5 ans.

L'équipe enseignante a remis son dossier d'auto-évaluation en février à l'Inspectrice de l'Education nationale chargée de notre école.

Notre évaluation externe s'est déroulée le lundi 17 mars. Nous remercions tous les Représentants des parents, les bénévoles de l'association Classes Bonbons, la Directrice du Périscolaire qui se sont rendus disponibles pour venir discuter avec nos évaluateurs.

Le retour se fera en avril, nous pourrons donc vous informer au prochain conseil.

## Fête de l'école

Samedi 28 juin

## Questions des parents

*Est-il possible d'avoir une boîte aux lettres / boîte à idées, devant l'école, dédiée aux représentants ?*

Réponse de M. le Maire : il faudrait en installer une, on va voir pour cela.

*Est-il possible d'avoir une salle pour se réunir, soit à l'école, soit via la mairie d'Arcey et quel serait le processus de réservation ?*

Réponse de M. le Maire : Prévenir à l'avance pour avoir une salle (salle de convivialité). Cela peut également être fait dans une autre commune (agrément des maires présents).

*Suite à la réunion d'information du périscolaire avec les élus et la représentante de la cuisine qui fournit les repas, nous voudrions aller un peu plus loin et proposer des pistes de réflexion :*

*\* les représentants souhaiteraient pouvoir venir sur un ou deux midis constater ce que mangent les enfants.*

*\* les représentants souhaiteraient pouvoir rencontrer les élus lors d'une réunion spécifique sur le sujet.*

Des mamans sont déjà venues tester les repas vendredi midi. Constat : gaspillage des carottes qui manquaient de goût.

Pour la réunion, la compétence revient aux Francas, il va donc falloir les contacter pour organiser une réunion. Le repas coûte 4€35, s'il y a augmentation du coût, il sera répercuté sur les familles. Si souhait de changer de prestataire, il faut demander des devis à d'autres prestataires dès maintenant. Lors de la réunion du périscolaire du 30 mars, l'idée d'un « bar à épices » a été évoqué pour découvrir plus de goûts.

Prochain conseil d'école : **mardi 17 juin**